

Relation entre l'enfant atteint de TDAH et l'environnement familial : une revue systématique

Celia Gallardo Herrerías
Université d'Almería, Almería, Espagne
<https://orcid.org/0000-0001-5515-1269>



Introduction

La présente étude se concentre sur la compréhension de l'interdépendance possible entre un diagnostic de TDAH et la réponse à celui-ci parmi les membres de la famille.



Méthode

La conception méthodologique est celle d'une revue systématique suivant le protocole PRISMA.

Résultats

Les études sélectionnées montrent une nette tendance à éprouver une émotion négative, ce qui conduit à des styles parentaux permissifs et/ou autoritaires.

Conclusions

Une augmentation de la symptomatologie clinique de l'enfant atteint de TDAH agit comme un flux cyclique de sentiments et de comportements indésirables.

